

Gentillesse et amour

Description

Tite 3:1-8

Tite 3 commence avec un peuple qui était insensé et désobéissant, qui était esclave de toutes sortes de passions impies. Ils haïssaient les gens, et ils étaient haïs eux-mêmes. Il se termine avec un peuple qui est sauvé, lavé, rendu juste par la grâce, et qui est maintenant héritier de Dieu avec l'espérance de la vie éternelle.

Ici, nous avons le même groupe de personnes qui commencent l'histoire comme certaines des personnes les plus pitoyables et précieuses que l'on puisse imaginer, et qui terminent l'histoire en tant qu'héritiers du royaume. Qu'est-il arrivé à ces gens ? La réponse se trouve au verset 4 : « La bonté et l'amour de Dieu apparurent » et firent pour eux ce qu'ils étaient impuissants à faire eux-mêmes.

Je me demande : oÙ voyons-nous la bonté et l'amour de Dieu apparaître parmi les gens d'aujourd'hui ces jours-ci ? Ne vous y trompez pas : il apparaît. Cela sauve toujours des gens. Cela transforme encore des vies.

Je me demande : oÙ dans mon monde est-ce que je le vois se produire ? Ai-je des yeux pour le voir ? Ai-je le courage d'aller y adhérer ?

Auteur: Mark Hendrickson

date créée
2025/02/01